

Barcelona 31 de mayo de 1972  
Sr. D. Javier Cortes  
SALDAÑA.

Querido Javier:

Estoy terminando la dichosa Memoria. La he venido parada a consecuencia de mi viaje a Italia y de la reunión de Palma de Mallorca, pero estoy, ahora, con wlla a todo gas. Está saliendo, quizá demasiado larga, pero tiene muchísimo interés.

Creo te acusé recibo de tu trabajo, excelente, y necesito ahora los dibujos de todas las c rámicas para preparar las láminas. Las que me enviaste, ya están dibujadas y las guardo en casa, lo mismo que las monedas que me envió Ricardo y que tengo guardadas con los bronceos que me llevé de tu casa. Pienso llevar todos estos materiales cuando vayamos a Clunia para devolvértelos a tu casa si no vienes tu con nosotros a Clunia a pasar unos días.

Voy, el domingo, a Madrid para irme a Toledo el lunes para dirigir una campaña de excavaciones por encargo del Dr. Almagro. Estaré todo el m's allá, te lo digo por si crees que te será más fácil vernos en Toledo o citarnos en Madrid alguno de los días de fiesta o un domingo durante el mes de junio. De todas maneras te escribiré en cuanto esté en Toledo para que puedas contestarme.

Me interesaría muchísimo tener el trozo de brazalete de azabache, para poderlo hacer dibujra y fotografiar. Si vienes a Toledo estará conmigo una ayudante que dibuja muy bien y en

un instante podría hacerlo. He hallado papalelos en orfebrería con el mismo tipo de ornamentación, y vale la pena citarlo en la memoria.

Hablé de "nuestros" mosaicos en Ravenna, y en una lección del Pontificio de Arqueología Cristiana de Roma, y fueron la sensación !!! Nunca habían visto piezas de esta categoría y les gustó muchísimo.

Ya me dirás de tus planes. Me gustaría poder ir a Saldaña a excavar necrópolis, pero hasta septiembre no estaré libre. Quizá podamos repetir lo del año pasado, pero esta vez los tiros irán todos ellos muy bien dirigidos...

Espero tus noticias. El domingo próximo salgo, en coche para Madrid. Espero llegar allá hacia las 8 de la noche y estar en la Residencia del Consejo Superior, donde nos vimos la última vez. El lunes tengo visita a Almagro por la mañana y por la tarde iremos, con él a Toledo y ya me quedare allá. Veo todo muy apretado para que nos veamos, pero si lo crees factible, me avisas.

Saludos de Mercedes, y un fuerte abrazo de tu buen amigo